

PROPOSITION D'ENTENTE DE
SOLIDARITÉ ENTRE

**FEMMES AUTOCHTONES DU QUÉBEC
ET
LE REGROUPEMENT QUÉBÉCOIS DES
CENTRES D'AIDE ET DE LUTTE CONTRE LES
AGRESSIONS À CARACTÈRE SEXUEL**

Reconnaissant l'importance de la solidarité et de la collaboration pour promouvoir les droits et le mieux-être des femmes autochtones, Femmes Autochtones du Québec (FAQ) et le Regroupement québécois des centres d'aide et de lutte contre les agressions à caractère sexuel (RQCALACS) s'engagent à travailler ensemble pour renforcer leurs actions et soutenir leurs missions respectives ;

Parce que nous souhaitons établir une assise de travail collaboratif pour aider à résoudre les enjeux de violence à caractère sexuel vécus par les femmes autochtones, que ce soit en communauté ou en milieu urbain ;

Parce que nous avons la volonté de partager nos expériences et nos compétences, basés sur le respect mutuel, la bienveillance et le désir d'apprendre ;

Parce que nous désirons unir nos voix pour défendre nos intérêts communs dans la sphère publique, au service des personnes que nous représentons et de la société dans son ensemble ;

Nous, Femmes Autochtones du Québec et le RQCALACS, convenons de travailler ensemble et de créer des liens durables reposant sur la défense des droits des femmes autochtones, particulièrement dans la lutte contre les agressions à caractère sexuel.

Aujourd'hui, nous officialisons cette entente de solidarité pour favoriser l'épanouissement présent et futur des femmes, de leurs familles et de leurs communautés, et nous nous engageons à nous réunir au moins une fois par an.

Proposé à Kahnawake, le 6 décembre 2024


Marjolaine Étienne

Présidente de Femmes Autochtones du Québec
President of Quebec Native Women

PROPOSAL FOR A SOLIDARITY
AGREEMENT BETWEEN

**QUEBEC NATIVE WOMEN
AND
THE QUEBEC COALITION OF SEXUAL ASSAULT
HELP CENTERS**

Recognizing the importance of solidarity and collaboration to promote the rights and well-being of Indigenous women, Quebec Native Women (QNW) and the Quebec Coalition of Sexual Assault Help Centers (RQCALACS) commit to working together to strengthen their actions and support their respective missions;

Because we wish to establish a collaborative working foundation to help address the issues of sexual violence experienced by Indigenous women, whether in the community or in urban settings;

Because we are committed to sharing our experiences and skills, based on mutual respect, kindness, and the desire to learn;

Because we wish to unite our voices to advocate for our common interests in the public sphere, serving those we represent and society as a whole;

We, Quebec Native Women and RQCALACS, agree to work together and create lasting bonds based on the defense of the rights of Indigenous women, particularly in the fight against sexual violence.

Today, we formalize this solidarity agreement to promote the present and future well-being of women, their families, and their communities, and we commit to meeting at least once a year.

Presented in Kahnawake, on December 6th, 2024


Paméla Carrier

Pamela Carrier

Présidente du Regroupement québécois des centres d'aide et de lutte contre les agressions à caractère sexuel
President of Quebec Coalition of Sexual Assault Help Centers